

令和3年度

日常の保育で行う行事について

《行事については子ども達と一緒にどのような日にしていきたいかと話し合いをしながら当日を迎えてきていると聞きましたが、もう少し詳しく内容を伝えていただけるとありがたいです》とのご意見を頂きました。

職員間でも当日の姿だけでなく、どのようにしたら日々の様子をお伝えしていく事ができるのか検討を重ねてまいりました。日常の中で保護者の方とやり取りをし、クラスの様子、お子さんの様子をお伝えさせて頂いていますが、ご家庭でもお子さんの話の中から園での姿に心を馳せ、お子さんとの会話の中でも成長を感じて頂けたらと思います。また、今年度は「運動会」を子ども達と話し合い「みんなががんばっていることをみんなでおうえんするひ」としていきました。当日は朝から雨が降っており、大人は翌日に延期かなと思っていましたが、子ども達の中では「出来ない」という選択肢はなく「どうしたら出来るのか」を純粹に考える姿がありました。大人の考えや価値観に捕らわれることなく、やりたい事を実現させていくために行動する子ども達の姿や想いを今後も応援させて頂きたいです。そのような中で、どうにもならない壁に当たる時もあるかもしれません。その壁を共に乗り越えていけるよう保護者の方々のご協力をぜひお願いします。

ご意見を頂きありがとうございました。

マスクの着用について

《「マスクを忘れたから園にマスクを持っていきたい」と子どもが言っています。子どものマスクの着用は各家庭に任されているはずですが、マスクは絶対に持って行った方が良いでしょうか?》というご意見を頂きました。

今回は咳が出ていてご家庭からマスクを持ってきた子に対して声を掛けた場面を子どもが見ていたことで

勘違いをさせてしまいました。一人ひとりに対しての声のかけ方も今後振り返っていきたいと思います。マスクについては各ご家庭に判断を任せております。また、以前お配りした「マスク着用の日常と子どもの脳発達の関係」にもありましたように、マスクの着用による子ども達のこれからの発達を懸念しております。マスクをしているから安心ではなく、感染症にかからないためには

どのような生活習慣を送ったら良いのかを子どもと一緒に考えていたり、保護者の方へは園内に持ち込まないという事を徹底して頂いております。引き続き体調の変化が見られた時は早めの対応をお願いいたします。

ご意見を頂きありがとうございました。

駐車場の使用について

《駐車場が混雑する時間帯があり停める場所がなくて困る時があります。もう少し止められるスペースを増やしてもらうことはできますか?》というご意見を頂きました。

駐車場については以前から度々ご意見を頂くことがあり、新年度など駐車場の使用の仕方が慣れていないご家庭が多い時期や月曜日の荷物が多い時など職員が駐車場混雑の状況を確認させて頂き、できるだけスムーズな送迎ができるように対応をさせて頂いております。

職員も送迎時にお子さんの様子など伝達事項を要点を絞りながらお伝えができるようにしますが、送迎時に保護者の方々にも周りの状況を見ながら駐車場の混み具合を予測してお互いに気に掛け合える関係性を大切にしていって頂けるとありがたいです。

ご意見を頂きありがとうございました。